

Mejora la perspectiva de Pemex: S&P

La calificadora Standard & Poors colocó a Petróleos Mexicanos (Pemex) en una mejor posición en su ranking sobre riesgo crediticio, luego de que modificó su perspectiva de negativa a estable, y confirmó su calificación de deuda de BBB+ en moneda extranjera y de A en moneda local.

A través de un comunicado, la agencia calificadora explicó que los cambios hacia Pemex se ubicaron en línea con las modificaciones anunciadas en la perspectiva de México, de negativa a estable, para la calificación de la deuda soberana.

Asimismo, consideró que Pemex “mantiene un papel crítico y estratégico para México por su importante aportación a los ingresos del sector público y que contaría con el respaldo del Gobierno Federal en caso de un escenario financiero adverso”.

Pemex respondió a la calificación de Standard & Poors y opinó que la decisión resulta positiva, pues es un reconocimiento a los esfuerzos de la actual administración sobre fortalecer su posición financiera, lo cual reduce la necesidad de apoyo del Gobierno. *(Margarita Jasso Belmont)*